
2021年9月4日 星期六

融媒编辑：吴航鑫 电话：87138753 邮箱：174489076@qq.com06 行 风

你说我办

□融媒记者 程明星

近日，有市民来电反映，五金城

一期市场里，有些商家用杂物、电瓶

车、三轮车占用公共停车位，尤其是

夜间，此类情况更加严重，导致停车

位资源紧张，希望有关部门采取措施

制止该现象。

对于五金城一期市场内商家占

用公共停车位一事，家在五金北路的

胡师傅深有感触。“白天就不用说了，

到了晚上，一些商家会堆放杂物占用

公共停车位。”胡师傅说，“他们这样

做，就是不让别人把车子停在自家店

门口，非常自私。”

针对这一情况，记者来到五金城

集团市场经营管理公司办公室，采访

主要负责人。据该负责人介绍，针对

五金城一期市场内部分商家占用停

车位的情况，市五金城集团公司市场

管理人员会不定期联合市综合行政

执法局东城街道执法队，对市场开展

巡查。接到市民反映的情况后，市场

管理人员与执法人员很快就对私自

占用停车位问题开展整治，并对有关

商户进行批评教育。

“不仅仅是白天，夜晚我们也常

常会组织人员巡查，发现一处清理一

处。”该负责人说。

记者了解到，连日来，五金城集

团市场管理人员以巡街的方式，倡导

市民规范停车，引导商户文明使用公

共停车位。

接下来，该公司将继续主动联合

有关部门加强巡查管理。同时，呼吁

商户文明使用公共停车位，营造文

明、规范、有序、繁荣的市场形象。

商家占用公共泊位的杂物被清理
市五金城集团：继续加强巡查，大力倡导文明“用位”

□融媒记者 李悦

近日，市民吴女士来电反映，东城

街道东湖路上没有公共自行车站点，附

近小区居民出行不方便，建议有关部门

在该处新增一个公共自行车站点。

“我们一家是前段时间搬过来的。

搬家前，我家的学区在永康中学，弟弟

现在还在那读书。”吴女士说，由于弟弟

是走读生，新家和学校离得远，所以每

天都需要家长接送。父母平时上班忙，

她自己过完暑假还得去外地上学，弟弟

的接送问题就成了难题。“这一片居民

挺多的，旁边还有一所中学，对公共自

行车需求很大,可最近的公共自行车站

点在普济医院，走过去需要不少时间。”

吴女士认为，如果小区旁边有个公共自

行车站点，大家会方便很多。

9 月 1 日，记者来到现场了解情

况。东湖路位于古丽中学校门对面，

国宾府小区与白马郡中苑小区之间。

记者发现，在路口处有一个小型停车

场，内部靠近马路一侧有一块划着黄

线的区域，写着“备车区”几个字。

随后，记者与城投集团相关负责

人取得了联系。该负责人告诉记者，

接到市民反映后，他们立即组织工作

人员前往现场了解情况。实际上，该

区域的公共自行车站点已在新增计划

之中，记者看到的备车区即为具体位

置。此外，江南街道玫瑰园小区也已

经有规划好备车区域的站点。目前，

正等待有关部门审批。

据了解，国企整合重组后，城投集

团城市管护公司负责公共自行车等城

市基础设施管护业务。公司高度重视

这项惠民便民的民生工程，近年来，我

市公共自行车管理服务相继完成了三

期工程所有站点的建设，政府采购设

备已全部投入使用，整个公共自行车

服务系统处于正常运行中。

对于新增公共自行车站点事项，

城市管护公司特别关注居住率高、

公共自行车使用需求大的区域，组

织工作人员多次实地了解情况，计

划在相关区域新增站点，并规划备

车区域。目前，公司已将实地了解

的情况形成建议方案，同时将人大

建议、政协提案、市民来电、8890 平

台反馈信息进行全面梳理，待汇总

形成清单后提交给公共自行车行业

主管部门。下一步，经论证审批后，

将加快组织实施。

东湖路上能否建个公共自行车站点
市城投集团：已规划好备车区，待论证审批后实施

路面坑洞影响通行
已安排修复

市民来电反映：城南路康利眼科

医院十字路口，直行第 3 车道的路面

有 4 个坑，影响车辆行驶，希望有关

部门尽快修复。

市综合行政执法局：我局市政管

理处工作人员已前往现场勘查。目

前已修复完毕。

路面堆放砖头
安排人员清理

市民来电反映：东城街道北溪一

路人民小学到人民幼儿园路段，施工

结束后留下不少砖头未处理，影响正

常通行，希望有关部门尽快清理。

市供电公司：经核实，该砖头确

实是光明送变电公司施工时留下的，

已安排人员清理。

酒吧夜间噪声扰民
劝告调低音量

市民来电反映：城北东路上的一

家酒吧夜间噪声扰民，希望相关部门

核查处理。

市公安局：经了解，我局东城派

出所民警已联系该酒吧经营人，让其

注意噪声扰民问题，劝告其营业时调

低音量，避免影响他人休息。

流动摊贩占道经营
现场劝导整治

市民来电反映：经济开发区子政

路，每天 16 时到 19 时有很多流动摊

贩在机动车道两侧占道经营，严重影

响正常通行，希望有关部门加强监管

力度。

经济开发区：接到市民反映的情

况后，执法人员前往现场对流动摊贩

进行劝导、整治。今后，执法人员将

加强对该路段的巡查监管力度，及时

取缔流动摊点。

融媒记者 吴航鑫 整理

黄色区域为规划好的公共自行车备车区

执法人员移除堆放在公共停车位上的杂物


